

\*[Yaimeris Vázquez Laforte](#)

**JAGÜEY GRANDE.**-Este fin de semana jóvenes de la **Empresa Agroindustrial Victoria de Girón**, de este municipio, participaron en un trabajo productivo como parte de las acciones que se desarrollan para conmemorar el aniversario 55 de la fundación de la entidad.

Según referenció el Comunicador de la empresa en su perfil de Facebook, se efectuó la siembra de frutales y cítricos. **“Ello responde al inicio de un programa de tareas productivas donde los jóvenes de la empresa, guiados por algunos menos jóvenes, asumen la responsabilidad social, productiva y generacional en cada uno de las entidades empresariales”**, destacó.



Un recorrido por la historia y más importantes polo productivo al sur de Matanzas se realizó a cargo del investigador Horacio Mederos Acosta, lo que permitió retomar momentos trascendentales de la empresa por más de 50 años.

El Comunicador de la entidad también reconoció **“la labor integradora y de orientación desarrollada por el departamento de cuadro, no solo en su política, sino también en el desempeño profesional de los jóvenes de la colosal Empresa”**.

La **Agroindustrial Victoria de Girón** arribará a su aniversario 55 el venidero año, y desde ya se encuentra inmersa en un proceso de renovación y nuevas metas con vistas a la celebración, a pesar de las actuales circunstancias de limitaciones económicas y crisis sanitaria mundial.

\*Radio Victoria de Girón